

Descubren que el bilingüismo modifica el cerebro - Mediterráneo - 15/03/2016

LA UJI

Descubren que el bilingüismo modifica el cerebro

|| R. D.
CASTELLÓN

Un estudio elaborado por la Universitat Jaume I, la Pompeu Fabra de Barcelona y la Universitat de València ha demostrado que el bilingüismo modifica las profundidades del cerebro a lo largo de la vida. Hasta ahora la investigación se había centrado en los efectos del bilingüismo en la estructura de la corteza cerebral, debido a que se comprende mejor su relevancia en el lenguaje y por las limitaciones técnicas que impedían estudiar otras regiones. ≡